

区民の協力で第1回小里文化祭



小里区（大倉勝弘区長）では、区民の親睦を図る催しを企画するうち気運が高まり「自分たちの区だけの文化祭をやってみよう」と、初めての小里文化祭を開催しました。11月8日、区民がそれぞれ得意の作品、趣味の作品を持ち寄り展示。ステージでも「顔なじみの人たちの前でかえって緊張します」と懸命に歌や踊りが披露され盛大な拍手が送られました。昼食に婦人の皆さんの手作り料理を囲み「来年もまたやりましょう！」と話に花が咲きました。

第4回市民スポーツ大会、今年は私たちが優勝しました♪

市民の健康と親睦を目的とした第4回阿蘇市民スポーツ大会が10月26日、阿蘇体育館で行われました。競技種目はソフトバレー（5チーム出場）とミニバレー（19チーム出場）で、最年長者の坂梨文男さん（82歳、今町）はじめ約150人が参加し、チームの優勝を目指し熱戦を繰り広げました。



優勝 ソフトバレーの部
西湯浦愛球会



優勝 ミニバレーの部
ポテトチップス

下役犬原区がコミュニティ助成事業で今町川周辺を整備

地域社会の健全な発展を図ることを目的としたコミュニティ助成事業により、下役犬原区がホタルの生息地として知られる一級河川「今町川」周辺の一部を「名水四分一ほたるの里公園」と位置づけ、当該地一帯にコナラやヤマザクラ、ヤマモミジなどを植栽しました。

このコミュニティ助成事業は、宝くじの普及広報事業費を財源として財団法人自治総合センターが助成を行うもので、今回の整備を通じて「今町川」の環境保全活動と啓発活動を更に推進するとともに、地区住民のコミュニケーションを図る場として活発的に活用していく予定です。



▲「名水四分一ほたるの里公園」